



# VILLAGE DES SOLUTIONS POUR LA NUTRITION

NUTRITION  
FOR GROWTH  
PARIS 2025

Du 26 au 28 mars 2025  
Serre de l'Orangerie  
Parc André Citroën - Paris 15<sup>ème</sup>



## Un espace d'innovation et d'engagement en marge du Sommet Nutrition for Growth 2025.

*26 - 28 MARS 2025 | PARC ANDRÉ-CITROËN, PARIS*

La participation au Village des Solutions pour la Nutrition est gratuite mais soumise à inscription : [Lien d'inscription officiel](#)

### 1. Contexte et Objectifs

Le Village des Solutions pour la Nutrition a été initié par le Ministère de l'Europe et des Affaires étrangères et la Commission Européenne, en marge du Sommet Nutrition for Growth (N4G) Paris 2025. Il vise à rassembler les acteurs clés du secteur pour présenter des solutions concrètes et innovantes en matière de nutrition et de systèmes alimentaires durables.

Le Sommet Nutrition for Growth (N4G), lancé en 2013, est un rendez-vous international majeur qui mobilise des engagements politiques et financiers pour lutter contre la malnutrition. Organisé tous les quatre ans par le pays hôte des Jeux Olympiques et Paralympiques, il rassemble gouvernements, organisations internationales, société civile, secteur privé et monde académique.

Dans ce cadre, le Village des Solutions pour la Nutrition sera un espace d'échange, de sensibilisation et de démonstration. Il permettra aux visiteurs de découvrir des initiatives pionnières, d'interagir avec des experts et d'identifier des leviers d'action concrets pour améliorer la nutrition à l'échelle mondiale.

## 2. Calendrier et Public Cible

Pendant toute la durée du Sommet, le Village des Solutions pour la Nutrition sera un point de rencontre, s'adressant à un large éventail de participants, allant du grand public aux experts du domaine.

### ➤ Calendrier et accès

- **26 mars 2025 – Journée famille et scolaires (09h00-18h30)**
  - Dédiée aux familles et aux scolaires
  - Sensibilisation aux enjeux de la nutrition
  - Présentation d'initiatives accessibles à tous
  - Ateliers interactifs et démonstrations
- **27 et 28 mars 2025 – Journées grand public (jeudi 09h00-18h30 et vendredi 9h00-17h30)**
  - Sensibilisation aux enjeux de la nutrition et présentation de solutions concrètes
  - Conférences thématiques et tables rondes
  - Opportunités de networking et de coopération

### ➤ Inscription obligatoire

Pour accéder au Village, merci de vous inscrire en ligne : [Inscription en ligne](#)

## 3. Thématiques du Village

En parallèle du Sommet, le Village mettra en lumière six grands axes liés aux défis et solutions en matière de nutrition :

### **1/ Nutrition, santé et protection sociale**

- Intégration de la nutrition dans les politiques de santé publique
- Protection des populations vulnérables

### **2/ Nutrition et égalité de genre**

- Promotion de la nutrition comme levier d'égalité femmes-hommes
- Accès des femmes et des filles à une alimentation adéquate

### **3/ Nutrition, climat et transition vers des systèmes alimentaires durables**

- Innovations en agriculture et agroécologie
- Réduction du gaspillage alimentaire et modèles de consommation durables

#### **4/ Nutrition et résilience face aux crises**

- Stratégies de prévention et de réponse aux crises alimentaires
- Rôle des acteurs humanitaires et des politiques publiques

#### **5/ Nutrition, recherche, données, intelligence artificielle et innovation**

- Apports des nouvelles technologies pour améliorer les politiques nutritionnelles
- Intelligence artificielle et analyse de données pour une meilleure prise de décision

#### **6/ Nutrition, financement et redevabilité**

- Mobilisation de ressources pour des actions efficaces
- Suivi des engagements internationaux et transparence des financements

Chaque thématique sera abordée à travers des stands, conférences et espaces interactifs, offrant aux visiteurs une immersion dans les initiatives les plus innovantes du secteur.

## **4. Le programme**

[Disponible ici](#)

## **5. Les exposants du Village**

Les exposants présents au Village des Solutions ont été sélectionnés selon des critères précis, garantissant la pertinence et l'impact de leurs actions en matière de nutrition. Les organisations présentes, venues de plus de quinze pays différents, présenteront des solutions concrètes pour lutter contre la malnutrition.

➤ **Liste détaillée des exposants**

### **La France et ses partenaires**

- Consultative Group on International Agricultural Research (CGIAR)
- L'école Comestible
- Initiative Hôpital Ami des bébés (IHAB)
- Fonds MUSKOKA
- Côte d'Ivoire - CERFAM
- Agence française de développement (AFD) – Expertise France | Agence japonaise de coopération internationale (JICA)

### **L'Union Européenne**

- Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) | Agrinatura | Organisation Mondiale de la Santé (OMS) | UNICEF
- FAO-FISH4ACP | RENACVAH
- OMS | International Development Law Organization (IDLO)
- WHH | CSONA | Kusamala
- Global Alliance for Improved Nutrition (GAIN)
- UNICEF | Eleanor Crook Foundation

- Horizon Europe : Zero Hidden Hunger EU | HD4A
- Team Europe : DG INTPA | ECHO | BMZ

### Recherche et connaissances

- CIRAD | Montpellier Méditerranée Métropole
- Institut national de recherche pour l'agriculture, l'alimentation et l'environnement (INRAE) | Agence Nationale de Recherche (ANR)
- Institut agro | The Research Consortium for School Health and Nutrition
- Institut de Recherche pour le Développement (IRD)
- Sight and life

### Sociétés civiles

- Nutrition Dialogues - SUN Civil Society Network
- SUN Civil Society Alliance in Vietnam - Right2Grow
- World Vision Vietnam | MAMAH Uganda | SUN Civil Society Sierra Leone
- Croix rouge française
- IIRR | FUNDECOOPERACIÓN

### Secteur privé

- Groupe Nutriset | Plumpy Field
- Nutri'zaza | Laitière du Sahel | Gret
- Hunza Foods Processing Company Pvt Ltd
- ColdHubs - Zero Hunger Private Sector Pledge
- Galaxy Food and Beverages Ltd
- CMA CGM Foundation | PharmaBox

Ces exposants proposeront des démonstrations, conférences et espaces d'échange, permettant de mieux comprendre les solutions mises en œuvre et leurs résultats concrets.

Une PharmaBox, innovation humanitaire développée par la Fondation CMA CGM en partenariat avec Action contre la Faim, sera exposée sur le village des solutions. La PharmaBox est un conteneur transformé pour stocker des médicaments en zone de crise humanitaire. Robuste, mobile et autonome en énergie, il est déployé dans des pays africains où les médicaments permettent la prise en charge d'enfants atteints de malnutrition.

## 6. L'exposition photographique sur la nutrition

Conjointement au Village, une exposition photographique se tiendra du 24 mars au 24 mai 2025 aux abords du Village des Solutions pour la Nutrition, dans le parc André-Citroën afin de décroiser encore d'avantage les messages portés par le Village et le Sommet.

Intitulée « *L'alimentation maternelle et infantile, un pilier de la lutte contre la malnutrition* » et réalisée en collaboration avec l'ONG **Gret** et le **Programme alimentaire mondial des Nations unies (PAM)**, cette exposition photo invite à découvrir à travers des portraits et des scènes de vie, les efforts déployés grâce au **soutien de la France** aux quatre coins du monde pour lutter contre la malnutrition

## 7. Organisation et Mise en Œuvre

L'organisation du Village des Solutions pour la Nutrition est assurée par l'agence publique **Expertise France**.

Agence publique, **Expertise France** est l'acteur interministériel de la coopération technique internationale, filiale du groupe **Agence française de développement (groupe AFD)**. Elle conçoit et met en œuvre avec les acteurs publics et les organisations de la société civile des projets sur le terrain qui renforcent durablement les politiques publiques dans les pays partenaires. Ces projets sont financés par l'Union Européenne, l'AFD ainsi que le ministère de l'Europe et des Affaires Étrangères et le ministère de l'Économie et des Finances. Gouvernance, sécurité, climat, santé, éducation, entrepreneuriat, industries culturelles et créatives ... Elle intervient dans plus de 147 pays dans des domaines clés du développement et contribue aux côtés de ses partenaires à l'atteinte des Objectifs de développement durable (ODD). Des savoir-faire en commun.

---

*Inscrivez-vous dès maintenant via ce lien officiel : [Lien d'inscription](#)*

*Lieu : Serre de l'Orangerie, Parc André-Citroën, 75015 Paris*

*Contact Presse : Elisa LABBE – [e.labbe@wmhproject.fr](mailto:e.labbe@wmhproject.fr) – 06 14 95 62 26*

EN version

# An Innovation and Engagement Space on the Sidelines of the Nutrition for Growth Paris Summit 2025

*MARCH 26 - 28, 2025 | PARC ANDRÉ-CITROËN, PARIS*

Participation in the Village des Solutions pour la Nutrition is free but requires registration: [Registration link](#)

## 1. Context and Objectives

The Village des Solutions pour la Nutrition was initiated by the French Ministry for Europe and Foreign Affairs and the European Commission, alongside the Nutrition for Growth (N4G) Paris 2025 Summit. It aims to bring together key sector stakeholders to showcase concrete and innovative solutions for nutrition and sustainable food systems.

The Nutrition for Growth (N4G) Summit, launched in 2013, is a major international event that mobilizes political and financial commitments to fight malnutrition. Organized every four years by the host country of the Olympic and Paralympic Games, it gathers governments, international organizations, civil society, the private sector, and academia.

In this context, the Village des Solutions pour la Nutrition will serve as a space for exchange, awareness, and demonstration. Visitors will have the opportunity to discover pioneering initiatives, interact with experts, and identify concrete actions to improve global nutrition.

## 2. Schedule and Target Audience

Throughout the Summit, the Village des Solutions pour la Nutrition will be a key meeting point, catering to a wide range of participants, from the general public to sector experts.

### ➤ Schedule and Access

- **March 26, 2025 – Family and School Day (09:00-18:30)**
  - Dedicated to families and schools
  - Raising awareness about nutrition issues
  - Presentation of initiatives accessible to all
  - Interactive workshops and demonstrations

- **March 27 & 28, 2025 – Public Days (Thursday 9:00 a.m.–6:30 p.m. and Friday 9:00 a.m.–5:30 p.m.)**
  - Raising awareness of nutrition challenges and presenting concrete solutions
  - Thematic conferences and roundtable discussions
  - Networking and cooperation opportunities

➤ **Mandatory Registration**

To access the Village, please register online: [Registration link](#)

### 3. Village Themes

Alongside the Summit, the Village will highlight six key areas related to nutrition challenges and solutions:

1. **Nutrition, Health, and Social Protection**
  - Integrating nutrition into public health policies
  - Protecting vulnerable populations
2. **Nutrition and Gender Equality**
  - Promoting nutrition as a lever for gender equality
  - Ensuring women and girls have access to adequate nutrition
3. **Nutrition, Climate, and Transition to Sustainable Food Systems**
  - Innovations in agriculture and agroecology
  - Reducing food waste and promoting sustainable consumption models
4. **Nutrition and Crisis Resilience**
  - Strategies for preventing and responding to food crises
  - Role of humanitarian actors and public policies
5. **Nutrition, Research, Data, Artificial Intelligence, and Innovation**
  - Leveraging new technologies to enhance nutrition policies
  - AI and data analysis for better decision-making
6. **Nutrition, Financing, and Accountability**
  - Mobilizing resources for effective actions
  - Monitoring international commitments and ensuring financial transparency

Each theme will be addressed through exhibition stands, conferences, and interactive spaces, immersing visitors in the most innovative sector initiatives.

### 4. Program

To be announced soon.

### 5. Village Exhibitors

The exhibitors at the Village des Solutions have been selected based on specific criteria, ensuring the relevance and impact of their nutrition-related initiatives. Organizations from over fifteen countries will present concrete solutions to combat malnutrition.

## Detailed List of Exhibitors

### France and its Partners

- Consultative Group on International Agricultural Research (CGIAR)
- L'école Comestible
- Baby-Friendly Hospital Initiative (IHAB)
- MUSKOKA
- Sight and Life | Children's Investment Fund Foundation
- French Development Agency (AFD) – Expertise France | Japan International Cooperation Agency (JICA)

### European Union

- Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) | Agrinatura | World Health Organization (WHO) | UNICEF
- FAO and partners (RENACVAH - Senegal | Queen Fish - Côte d'Ivoire)
- World Health Organization (WHO) | International Development Law Organization (IDLO)
- WHH | CSONA – Malawi
- Global Alliance for Improved Nutrition (GAIN)
- UNICEF | Eleanor Crook Foundation
- European Commission – Directorate-General for Research and Innovation
- European Commission – Directorates for International Partnerships & Humanitarian Aid Operations

### Research and Knowledge

- CIRAD | Montpellier Méditerranée Métropole
- National Institute for Agriculture, Food, and Environment Research (INRAE) | National Research Agency (ANR)
- Agro Institute | Research Consortium for School Health and Nutrition
- Research Institute for Development (IRD)

### Civil Society

- Nutrition Dialogues | Youth Leaders for Nutrition
- Right2Grow | FHI 360 Vietnam
- Mamah Uganda | World Vision International Vietnam
- French Red Cross

### Private Sector

- Nutriset | Plumpy Field
- Nutrizaza | Laiterie du Sahel | GRET
- Hunza Foods Processing | GAIN
- Cold Hubs | Shamba Centre for Food & Climate

These exhibitors will provide demonstrations, conferences, and discussion spaces, offering a better understanding of implemented solutions and their tangible impacts.

## 6. Photography Exhibition on Nutrition



Alongside the Village, a photography exhibition will take place from March 24 to May 24, 2025, around the Village des Solutions pour la Nutrition in Parc André-Citroën, further disseminating the Village's and Summit's messages.

Titled “**Maternal and Child Nutrition: A Pillar in the Fight Against Malnutrition,**” and created in collaboration with the NGO Gret and the United Nations World Food Programme (WFP), this exhibition showcases portraits and scenes highlighting global efforts, supported by France, to combat malnutrition.

## 7. Organization and Implementation

The Village des Solutions pour la Nutrition is organized by the public agency **Expertise France**.

**Expertise France** is France's public agency and interministerial actor in charge of international technical cooperation, the second-largest in Europe. As a subsidiary of **Agence Française de Développement Group (AFD Group)**, it designs and implements projects that sustainably strengthen public policies in developing and emerging countries. Expertise France works in key areas of development: governance, security, climate change, health, education, and more. Alongside its partners, it contributes to achieving the Sustainable Development Goals (SDGs).

This event provides a unique platform for exchange and mobilization, encouraging the adoption of appropriate and sustainable solutions to current nutrition challenges.

**Register now via this official link:** [Registration link](#)

**Location:** Serre de l'Orangerie, Parc André-Citroën, 75015 Paris

**Press Contact:** Elisa LABBE – [e.labbe@wmhproject.fr](mailto:e.labbe@wmhproject.fr) – +33 6 14 95 62 26